

Kleine Anfrage: S6, kundenfreundlichere Anschlusszeiten im SBB Bahnhof

Die S6 verlässt den Bad. Bahnhof oft 1-3 Minuten später als im Fahrplan angegeben ist. Reisende Richtung Bern – Interlaken oder Bern – Brig müssen deshalb oft im Laufschrift versuchen den Anschlusszug noch zu erreichen. Könnte die S-Bahn den Bad. Bahnhof 2 -3 Minuten früher verlassen, so wären die Anschlüsse Richtung Bern – Interlaken oder Bern – Brig besser und ohne Hetze erreichbar.

Auf der Rückfahrt ergibt sich ein ähnliches Bild. Die Züge aus Bern kommen sehr oft mit 2-3 Minuten Verspätung in Basel an. Das hat zur Folge, dass man wieder hetzen muss, um die S6 rechtzeitig zu erreichen.

Würde die S6 den SBB Bahnhof 2 -3 Minuten später verlassen, wäre auch dieser Anschluss sicher gestellt..

Da die S6 in beiden Fahrtrichtungen im Bad. Bahnhof längere Standzeiten hat, sollte bei gutem Willen diese Korrektur möglich sein.

Peter A. Vogt
2. März 2016

P. A. Vogt

An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR
Bem. / Frist:		Vis: <i>fd</i>
	- 2. März 2016	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.: 14-18.630.01	